## Ein zweiter Wasserspender

Villingendorf. In Corona-Zeiten ist es für die Grundschüler schwierig, sich am vorhandenen Wasserspender im Hauptgebäude der Grundund Werkrealschule Villingendorf zu bedienen. Um Wege und Begegnungen zu vermeiden und gleichzeitig



Heike Escabias beim neuen Wasserspender Foto: Schule

der Schülerschar von 380 Kindern und Jugendlichen gerecht zu werden, wurde einmal mehr der rührige Schulförderverein tätig. Mit einer Spende von 1000 Euro ermöglichte dieser die Aufstellung eines neuen Spenders im vorderen Schulgebäude, den die Vorsitzende Simone Drossel nun der Schulgemeinschaft übergeben konnte. Ihr Dank gilt aber auch der Gemeindeverwaltung Villingendorf und dem technischen Leiter José Garcia, welche die Aktion unterstützten und auch für die notwendigen Anschlüsse gesorgt haben.